

ISG Newsletter



Finnlandfahrt / Projekt 6er

Die Sechstklässler blicken auf ereignisreiche Tage zurück. In Finnland sammelten die Schülerinnen und Schüler ihre ersten Erfahrungen im Skilanglauf, meisterten mutige Abfahrten und probierten sogar das Eisfischen auf dem zugefrorenen See aus. Der Besuch unserer Partnerschule bot spannende Einblicke in den finnischen Schulalltag, viele Begegnungen mit Gleichaltrigen und moderne Lernformen wie VR-Brillen. Mit vielen Eindrücken trat die Gruppe die Rückreise an.

Parallel dazu startete in Magdeburg die Projektwoche der anderen 6.-Klässler. An der Universität experimentierten sie im „Serious-Games-Workshop“ und erkundeten später das Domviertel: vom Hundertwasserhaus über Domplatz und Landtag bis zum Ottonianum und dem Aussichtsturm „Kiek in de Köken“. Die Woche zeigte eindrucksvoll, wie vielfältig Lernen – ob in Finnland oder Magdeburg – sein kann.

Hallo! Ich bin Eileen Klas,
Lehrerin für Biologie und
Chemie.



Sozialpraktikum und BOP

Während unsere 10.-Klässler die letzten Wochen in verschiedenen sozialen Einrichtungen verbrachten, testeten unsere 8. Klassen im Rahmen der Berufsorientierungs-Tage an Stationen ihre Fähigkeiten und Talente. Alle konnten Einblicke in verschiedene Berufe erlangen, die hoffentlich eine gute Grundlage für die weitere Orientierung bieten können.

Monatsübersicht

- Winterferien
 - 02.02.-06.02.26
- VERA Nawi
 - 11.02.26
- Auswertung 8er Berufsorientierung
- Hybrid-Day #3
 - 18.02.26
- Skikompaktkurs 11
 - 22.-27.02.26
- Rilke und Köppen Lesung
 - 24.02.26, 9er

Stundenplanänderungen

Aufgrund von Mehr- und Minderarbeitszeiten im kommenden Schulhalbjahr kommt es ab Februar zu wenigen Stundenplanänderungen. In Einzelfällen ändert sich auch der Fachlehrer. Außerdem sind neue Ags verfügbar. Wir bitten Sie und euch daher, bei All4Schools nachzusehen, um immer auf dem aktuellen Stand zu sein.



Impressionen: Projektwoche 6er



Theaterstück 8E2

Am 28.01.26 präsentierte die Klasse 8e2 im Rahmen des Deutschunterrichts ihr erarbeitetes Theaterstück zu John Boynes „Der Junge im gestreiften Pyjama“. Mit großem Engagement, emotionalem Spiel und viel eigener Kreativität begeisterten die Schülerinnen und Schüler die zahlreichen Besucherinnen und Besucher in der Aula der DIG.

Podiumsdiskussion mit Bob Blume

Bildungsinfluencer Bob Blume zu Gast an der Uni Magdeburg und unsere Schüler sind mit dabei. Während die 11er Geld für die Abikasse sammelten und Leckereien anboten, diskutierte unsere Schülersprecherin Yasmen auf der Bühne mit Schulleiter E. Rudat, der Jurorin des Deutschen Schulpreises, A. Wolters, einer Kindertherapeutin, einer Lehramtsstudentin und dem Prof. für Berufspädagogik der OvGU Magdeburg.

Durch Raumwechsel im Schulhaus sind ab Februar die 5. und 6. Klassen sowie die 9er und 10er auf einem Flur.



Unsere Basketballer U18 ziehen ins Landesfinale von Jugend trainiert für Olympia ein.

Abschied

Wir möchten uns zum Februar von unseren lieben Kolleginnen Mathilda Czogalla und Diana Zeidler verabschieden. Wir hoffen, euch auf eurem weiteren Weg begleiten und unterstützen zu können. Danke für eure Arbeit, eure freundlichen Gesten im Alltag und das Engagement.

